

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Le maire a souhaité la bienvenue aux nouveaux habitants



Le mauvais temps avait dissuadé une partie des invités de venir, il n'y avait que quelques personnes à la réunion.

Comme chaque année, la municipalité organisait, vendredi 14 mars, une réunion d'accueil pour les nouveaux habitants de la commune. Cette réception a pour but de leur présenter une vue d'ensemble du village dans tous ses aspects, économiques, sociaux et environnementaux.

Le maire, Olivier Bonnard, entouré de ses adjoints Séverine Poëte, Jean-Claude Gengler et Ghislaine Pozzobon, a présenté les ressources du village à l'aide d'un diaporama. On a présenté l'école communale et sa cantine, et le collège de Briord qui accueille les collégiens de Creys-Mépieu. Les participants ont aussi découvert le fonctionnement du Syclum et de la collecte des ordures ménagères et des contenants recyclables. Toutes les dispositions accessibles à travers les nombreuses associations sportives, culturelles, et de loisirs ont été développées.